



**UNIVERSIDAD DEL SURESTE**

**Crea tu mejor historia**

EMPRENDAMOS JUNTOS

**FUNDAMENTO DE LA EDUCACION BASADA EN  
COMPETENCIAS**

**MTRO: ANGELA ZABALETA VILLATORO**

**ALUMNO: RUBIEL MORALES DIAZ**

**MAESTRIA EN EDUCACION CON FORMACION EN  
COMPETENCIAS PROFECIONALES**

**FRONTERACOMALAPA, CHIAPAS A 07 DE AGOSTO DEL  
2020**



Se puede observar la evolución del sistema educativo en México en los últimos años, podemos recordar que el sistema educativo era de un nivel muy bajo, el tipo de enseñanza no era muy completa ya que no se contaba con el material de apoyo adecuado para cada institución y distintos niveles académicos, como por ejemplo laminas, dibujos, proyectores, videos, películas todos esto no existían que al final estos llegaron hacer de gran ayuda para los docentes para tener un trabajo y una enseñanza de calidad ellos impartían sus clases con lo que tenían y con lo que podían instruían y guiaban al alumno para obtener sus conocimientos y sobre salir de esa ignorancia, pero con el paso del tiempo la educación fue evolucionando tanto en el salón de clases con la innovación tecnológica que tiene una evolución continuamente de cambios en la reforma educativa.

La innovación aportan elementos novedosos para un nuevo cambio del sistema educativo un ejemplo de eso sería; cuando los docentes impartían sus clases y daban algunas teorías y conceptos pues los alumnos se quedaban con eso porque la máxima autoridad que era el docente se los impartía y el alumno no podía argumentar sobre los tema, ya que no había espacios donde los alumnos acudieran a investigar sobre el tema que el docente impartía; como lo hemos mencionada en los párrafos de arriba que la educación ha tenido diversos cambios y ha dado un giro de manera importante en el sistema educativo como la es en la evolución impresionante de las tecnologías en el ámbito de la educación y la enseñanza, con todos estos materiales les permite a los alumnos a la investigación y a obtener mayor conocimiento por que ya existe una gran cantidad de información en diferentes medios de comunicación como lo es la radio, la televisión y sobre todo el internet, de cualquier tema que deseamos investigar, es así donde el alumno obtiene fundamentos para poder interactuar sus conocimientos con sus compañeros y docentes.

La evolución de la educación es un tema que a lo largo de los años ha ido modificando las estrategias de enseñanza-aprendizaje es decir han adoptado modelos para que los alumnos reciban una educación más novedosas de calidad, pero antes de que esta información sea dado a conocer a los alumnos los docentes son los encargados de pasar por esta estrategia, como por ejemplo: los docentes deben de estar actualizados constantemente a las nuevas reformas y a las nuevas tecnologías que les permite abrir un campo de enseñanza con nuevas herramientas que les permite impartir clases de un nivel de calidad a los alumnos, porque es el elemento esencial que les permite superar lo anterior y poder hacer las cosas mejores en la actualidad porque nos damos cuenta que todo es competencia.

La innovación aparece como la necesidad de incorporar nuevos modelos educativos que ayuden al alumno a tener un amplio conocimiento sobre los temas, es muy importante tomar en cuenta los conceptos o formas de trabajo porque en ellos se cimientan las bases para trabajar en un salón de clases de manera grupal, que es algo provechoso y flexible, ya que es el lugar donde se dan a conocer los distintos puntos de vista que al final los comentarios se van enriqueciendo y se van formando conceptos concretos con los diferentes material de apoyo como lo son las tecnologías.

El discurso de la innovación aparece como la necesidad de incorporar nuevos modelos, conceptos o formas de trabajo, solo para justificar eso, que se está innovando; es decir, los tiempos de la innovación no responden a una necesidad pedagógica, sino a la dinámica que la política educativa asume en cada ciclo presidencial. Si bien es cierto es algo innecesario los cambios que se dan en distintos niveles de gobierno porque cada gobierno que entre trae su propia reforma educativa esto es solo para tener contento al gobierno y que den a conocer que si están trabajando pero en realidad los cambios se dan constante en las aulas de clases por los docentes se preparan para hacer una buena exposición y buscan la

manera de llevar buena enseñanza a los alumnos y sean capacitados y preparados para enfrentarse en la realidad en que vivimos para poder enfrentar todos esos cambios que se enfrentaran en el porvenir con el paso de los años, como alumnos debemos de estar dispuestos y preparados para todos esos cambios y que no nos tomen por sorpresa.